

12/12 TER Poitiers-Limoges, la réponse de la Région Limousin

mercredi 12 décembre 2012, par [lpe](#)

Nous avons évoqué en début de semaine le mécontentement des usagers de la ligne TER Poitiers Limoges face à des changements d'horaires non concertés et divers dysfonctionnement. Le témoignage de l'un de ces usagers était relaté [dans notre article du 9 décembre](#).

Depuis lors, cet usager nous a communiqué la réponse de la Région Limousin faite au Maire de Mignaloux Beauvoir qui soutient ces usagers résidants sur sa commune.

Dans ce courrier à consulter ci-dessous, le Président du Conseil régional du Limousin, Jean Paul Denantot, précise la position de sa région et de celle du Poitou-Charentes, les deux étant conjointement en charge de l'organisation de cette ligne : cliquez sur l'image pour télécharger le document complet en pdf.

